

キンボールスポーツの指導の在り方について

現在、キンボールスポーツのゲームにおいて、レシーブしたボールをゆっくりとコート中央に戻し、それからヒットを行うということに終始した戦い方が多く行われています。これはヒットが360度あらゆる方向に打てる。攻撃を自分たちのペースで行えるといった理由があるようです。

しかし、この戦術が多く行われることによって、キンボールスポーツを始めたばかりの人に とっては、ボールを必ず中央に戻すのが基本であるといった誤解が生じているのも事実です。

また、ゲームのほとんどが単調な試合運びに終始することによって、キンボールスポーツの魅力、楽しさを半減させているということも言えます。これはキンボールスポーツを見る人たちにとって特に感じていることのように思われます。レフリーにとってもボールが中央に戻ってくるという思い込みで動かないということも起きています。このことはキンボールスポーツの普及、発展という面でも問題であると考えます。

キンボールスポーツをよりメジャーなスポーツにするため、多くの人にキンボールスポーツ の楽しさ知ってもらうため、また、世界の中で戦っていくためにも、ゆっくりとボールを中央 に戻す戦い方に終始するのではなく、スピードを重視した戦い方、様々な戦術を駆使する戦い 方も必要なことを推奨していくことが必要です。

キンボールスポーツを指導する場合にはこのことを念頭に置き、ボールをコート中央に戻して攻撃することが、基本的な戦術ではないということに留意して指導していただけるようお願いいたします。

一般社団法人日本キンボールスポーツ連盟